

Rotary Club Azapa entrega pañales al Hospital

SSAP



DIERON UN NUEVO PASO EN SU LABOR SOLIDARIA.

Con el objetivo de seguir apoyando a la comunidad y a quienes más lo necesitan, el Rotary Club Azapa realizó una donación de 678 pañales para personas mayores del Hospital Regional de Arica Dr. Juan Noé, como parte de su compromiso permanente con el servicio y la solidaridad.

El presidente del Rotary Club Azapa, Enrique Reyes Díaz, destacó que la motivación, desde el momento

de ingresar a la organización, ha sido siempre estar al servicio de quienes más lo necesitan. "Nuestra vocación es ayudar y eso no cambia. Así como hoy apoyamos al hospital, lo hemos hecho en otras oportunidades y lo seguiremos haciendo siempre. Rotary es una rueda que nunca deja de girar, por eso estamos constantemente observando dónde podemos apoyar y ser un aporte real", indicó. ☀